
Mitt: TUTTI GLI ALUNNI DEL PLESSO SCOLASTICO 

 DI SAN GIORGIO AL TAGLIAMENTO 

Rappresentanti di Classe San Giorgio al Tagl. 

 Classe 1 A: Claudia Fedrigo  

Classe 2 A: Mirco Mazzon  

Classe 3 A: Sara Pizzolito  

Classe 4 A: Sabrina Maurutto  

Classe 5 A: Silvia Bottacin 

 Rappresentanti di Istituto del complesso scolastico 

di San Michele al tagliamento 

Silvia Bottacin  Katia Celeprin 

CA: Sezione personale docente ed educativo 

       Dirigente Dott.ssa Mirella NAPPA 

usp.ve@istruzione.it 

Spett.le Dirigente Scolastico Istituto Comprensivo 
 

Dott.ssa Angela Cecere 

 

CC:  Spett.le Sindaco Pasqualino Codognotto 

 Comune di San Michele al Tagliamento 

       Spett.le Assessore Regionale 

Dott.ssa Elena Donazzan  

assessore.donazzan@regione.veneto.it  

 

SPETT.LI Dott.ssa Mirella Nappa e DS dott.ssa Angela Cecere, 

Siamo venuti a conoscenza che le maestre Nadia Gaiarsa, insegnante prevalente della classe 2°A e Amalia 
Olivieri, insegnante prevalente della classe 4°A, hanno ricevuto comunicazione ufficiale, da parte d
Personale di Venezia, che dal prossimo anno saranno destinate ad altre cattedre, in altri plessi scolastici e 

a causa delle disposizioni date per le cosiddette 
. 

Premesso che: 

Nadia Gaiarsa  

- è la maestra prevalente della classe 2°A per le materie umanistiche, inglese e musica; 



- è la maestra di musica per tutte le altre classi del plesso e di inglese nelle classi 2° e 3° di S. Giorgio al 
Tagliamento 

- coordina il progetto formativo musicale ed è un elemento fondamentale per le attività dei saggi di natale 
e di fine anno; 

- ha ottenuto risultati eccellenti nelle prove per la verifica di apprendimento di lettura e scrittura 
cedente. 

Amalia Oliviero 

- è iamento ed insegna scienze ed 
attività motoria in classe 1A; 

- il prossimo anno scolastico porterebbe la futura classe 5° alla soglia del delicato passaggio alla scuola 
secondaria; 

e che 

- entrambe le MAESTRE attualmente coprono Cattedre che non sono in sostituzione ad altri docenti ma 
vacanti e, di fatto, stanno dando una continuità formativa agli alunni da più anni, lasciando due posti 
vuoti nelle classi attuali; 

con la presente CHIEDIAMO IL VS. AIUTO per trovare una soluzione al problema, per far tornare il sorriso ai 
nostri bambini e dare una continuità formativa  

Non nascondiamo che la notizia del cambio delle insegnanti sta creando una situazione di profondo sconforto 
nei bambini che stanno lentamente uscendo da un periodo non facile da un punto di vista psicologico. 
Pensiamo che togliere in questo delicato momento un punto di riferimento così importante possa creare 
ulteriore disagio e stress emotivo, soprattutto per coloro che frequentano attualmente le classi 2A e 4A. 
Inoltre a settembre sarà fondamentale ricominciare con forza ed energia il percorso didattico continuato con 
la DAD in questi mesi, con tutte le inevitabili limitazioni che questo nuovo strumento comporta. In questo 
contesto è fondamentale che la ripresa sia fatta da insegnanti che conoscono già bene la classe in cui vanno 
ad operare e soprattutto che conoscono i soggetti che maggiormente necessitano di attenzione e che 
probabilmente sono quelli che più hanno sofferto con la teledidattica. 

Infine ci teniamo a sottolineare che le maestre Nadia ed Amalia sono insegnanti eccellenti ma non solo. 
Hanno dimostrato in questi anni ed anche in questi ultimi mesi difficili quanto amano il loro lavoro e i nostri 
ragazzi dedicandosi c  

Avere una deroga al regolamento, che di fatto non andrebbe a confermare una situazione stabile, renderebbe 
anche onore e merito alle insegnanti che hanno fatto il massimo per i nostri ragazzi. 

Concludendo gli alunni dal problema strutturale 
della scuola e dal problema della mensa distaccata, hanno bisogna di punti di riferimento, di persone e 
Insegnanti come Maestra Nadia e Maestra Amalia che hanno tutto il nostro appoggio e che speriamo possano 
rimanere con noi. 

Nella speranza che venga accolta la nostra richiesta, in attesa di un Vs. cenno per cercare insieme una 
soluzione positiva al problema porgiamo Distinti Saluti 

 

I rappresentanti della Scuola Primaria di San Giorgio al Tagliamento 

Allegati:  

- lettere dei bambini  



 

 

 



 

 



 

 

  



 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 



 

 

  



 

 

 



 


